



Que haga su propia conferencia 'mañanera', responde AMLO a Xóchitl Gálvez tras amparo



Luego de que la senadora Xóchitl Gálvez obtuvo un amparo para que se le dé derecho de réplica en la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, éste respondió que mejor opté por hacer su propia comparecencia con medios de comunicación.

“Lo que le aconsejaría es que convocara a sus conferencias, que ellos tengan su ‘mañanera’ a las 7 de la mañana, que invite a Marko Cortés, a Claudio X. González que es el jefe de jefes. Recuerdo que cuando estábamos en el gobierno de la ciudad igual informábamos temprano, los del PAN dijeron que iban a hacer su conferencia, empezaron, pero no aguantaron”.

“No están acostumbrados a levantarse temprano, creo que estuvieron tres semanas, pero la señora Xóchitl es tenaz, puede ser que mantenga la conferencia más tiempo. Además, ella es aspirante a candidata, es todo lo que anda buscando, sería muy bueno que diera sus conferencias, pero que no venga a aquí a querer utilizar este foro que es para informar y comunicar a la gente”, añadió López Obrador.

López Obrador ironizó en que, si bien han asistido algunos políticos a su conferencia, no lo hacen “con propósitos propagandísticos, tenemos que mantener el nivel”, sino, bromeó, que venga “Alito’ (Alejandro Moreno, presidente del PRI); Lilly Téllez; Xóchitl (Gálvez); Claudio X. González, (Carlos) Salinas de Gortari, (Felipe) Calerón, (Vicente) Fox”.